

EL ATLANTICO

ADMINISTRADOR
JOS. A. THOMAS
APARTADO No. 139

TODA LA SEMANA EN UN DIA

Número 52

25 de Noviembre de 1950

Año 2

Limón, Costa Rica

Vale 25 Cts.

EFFECTOS de RESISTENCIA FISICA LA CAUSA de las PERDIDAS de COSTA RICA en BEISBOL en NICARAGUA

EL CLIMA LOS HA REVENTADO

Ultimas noticias llegadas de Nicaragua nos informan que la resistencia física de nuestros jugadores ha desmejorado mucho debido al exceso de calor y a la falta de una preparación alimenticia durante el año.

El hecho de que se sometan con sólo un mes de anticipación al entrenamiento no es suficiente; nadie se cuida de que nuestras estrellas tengan durante todo

el tiempo, una alimentación adecuada y un trabajo permanente que les proporcione medios más fáciles de vida. Ya es tiempo de que no nos queje-

mos del resultado de los juegos; pidiéndoles algo fuera de su resistencia física. Procedamos a darles a su regreso una alimentación permanente de productos vitales y así asegurarnos el éxito en futuros juegos. Sabemos de jugadores de nuestro equipo que no prueban la leche durante todo el año por falta de recursos económicos.

Debemos formar un Patronato Deportivo, donde se puedan atender nuestros muchachos. Dicho Patronato debe ser compuesto por ciudadanos de buena voluntad amigos del deporte que tomen cada uno a su cuidado, en calidad de Padrino a un jugador, para proporcionarle alimentos con vitamina como Wampole, Cocoamal, Leche Klim, Kraft, Chocolates, Gelatinas, etc.

Si un miembro del Patronato no puede hacerse cargo sólo de un jugador, que se una con otros y así llene su cometido. En ésto no debe haber preferencia por determinado equipo sino por los mejores jugadores.

La Liga Limonense y la Jostina tienen la palabra para que veamos hechos. Busquemos vacaciones, descanse y atenciones a aquellos que nos hacen pasar ratos de intensa emoción deportiva.

El Gerente de la Empresa donde se edita el periódico ofrece que si su idea se lleva a cabo, el toma a su cargo a un jugador de este Puerto que escogerá a la suerte entre todos sus amigos.

El próximo miércoles será el encuentro entre los equipos de Costa Rica-Nicaragua

La exhibición de Artes y Oficios del Colegio de Limón

No hay duda de que los centenares de personas quienes visitaron el Colegio de Limón, efectuando una minuciosa observación de los trabajos de artes y oficios, no quedarán sorprendidos de las magníficas aptitudes de los alumnos del Colegio.

Podemos expresar con toda firmeza y sin vacilaciones que el Lic. Raúl Zamora Méndez, director del Colegio, ha hecho historia. Los limonenses nunca podemos dejar en el olvido los grandes esfuerzos de Don Raúl, para el adelanto y mejoramiento cultural de nuestros jóvenes.

Las enseñanzas manuales de los estudiantes es más grandiosa de lo que muchas personas creen. Observamos en esta gran obra dos fases; el intelectual y el físico trabajando en armonía. Hay además evidencia de cooperación y educación.

Recordamos con interés aquellas palabras del Director al finalizar el curso el año pasado, fueron las siguientes: "Instalaremos una sección radio-técnica en el próximo año. Como se ve, ha mantenido su noble promesa. Este Director dinámico y un número de sus más apáticos y esforzados muchachos

han ejecutado maravillas en belleza de construcciones, logrando juntar todas las diferentes partes de radio y allí en la exposición vimos y escuchamos transmisiones de su propia obra. La caja del radio y su sostén fueron hechos por los alumnos: Teodoro Syms, Franklin Casco, Juan Alberto Da-Ré, Jorge Balista y Milton Binns. El receptor construido por el Sr. Director y Roberto Heilbron.

Nos sentimos orgullosos en la realización de que el Colegio de Limón obtiene la distinción como el primero en la República de instalar esta ciencia de radio-técnica en su enseñanza vocacional.

Varios muebles en general han sido construidos exquisitamente por los estudiantes entre ellos:

Juan Alberto Da-Ré, Cirilo Sinchari, Carlos Luis Barrantes, Raymond Welcome, Franklin Casco, Felix Alexander, Milton Binns, Milton Binns, Rolando Convard, Lloyd Barnes, Mario Acuña, Claudio Bramble, Robert Agular José M. Zúñiga, Constantino Solano, Horlando Groves, Raymond Pecou, José A. Montolio, Ernesto Anglin y otros:

Nuestra felicitación muy calorosa para el Director y profesorado que esben hacer hombres para el futuro.

En el próximo número de este periódico comentaremos sobre la sección de la costura.

Boicot de pagos a la Caja de Seguro

Limón, Noviembre 18 de 1950
Señor Gerente de la Caja Costarricense del Seguro Social Miguel A. Dávila No José Estimado señor:

La Municipalidad de Limón, en su última sesión fué objeto de la visita de los señores Miembros de la Junta Cívica Limonense y de numerosos vecinos de la ciudad, quienes solicitaron

la palabra para exponer sus deseos e inquietudes en relación con la construcción de las casas baratas que hace mas de dos años se viene resolviendo. Informaron al Consejo de que la Ley que autoriza la venta de las parcelas situadas en Milla Marítima en que se han de construir las casas ya había sido aprobada y publicada en la Gaceta Oficial.

Con muy justa razón los señores visitantes temen que la Caja Costarricense de Seguros Social demore por más tiempo la construcción de estas casas y solicitaron al Consejo se continuará intensamente la campaña para que el Seguro emprenda la construcción de estas casas a la mayor brevedad. Los señores Concejales haciendo eco de las justas apreciaciones que expusieron los señores visitantes y teniendo a su vez que la iniciación de estos trabajos se

Pasa a la pagina 3

Cosas que chocan en Limón

Hoy nos queremos referir sin pérdida de tiempo a lo relacionado con una costumbre algo salvaje y por lo tanto pasada de moda que aún existe en algunos lugares. Se trata de esa constante y molesta práctica que han tomado por su cuenta últimamente, casi todos los niños de Limón, de saltarse en los lugares más concurridos o cerca de ellos, dispuestos a reventar toda clase de materias explosivas que están a su alcance. Clorato de potasio, azufre, pólvora o una mezcla de todos estos traidores detonantes andan de mano en mano de los muchachos, sin que nadie se preocupe.

No es necesario decir mucho acerca de las fatales consecuencias a que se exponen ellos con el manejo inadecuado de tales explosivos. Hacemos un llamamiento respetuoso a las autoridades locales quienes estamos seguros, harán lo posible por evitar que muy pronto tengamos que sentir en algunos hogares el terrible pesar de una tragedia.

Por qué se debe conservar la STICA

17 de Noviembre de 1950

COPIA

Diario de la mañana La República, San José.—

La semana pasada envié a Uds. una carta en relación a la posibilidad de quitarle la subvención a Stica, que Uds. me hicieron el honor de publicar. El día siguiente mandé otra al Diario de Costa Rica con copia a la Prensa Libre, periódicos de los cuales su cliente hace muchos años y por la poca importancia del remitente no se publicó. Como mi único interés es tratar

Acto de Clausura de la Escuela Popular

El pasado viernes 17 del corriente clausuró sus labores la Escuela Popular que funcionó en la Escuela Tomás

Guardiá. El programa muy selecto y animado, en el tomaron parte todos los alumnos con cantos y otros con variedad de números especiales. Tanto el Sr. Director Provincial como el Director de la Escuela se manifestaron satisfechos de la labor e hicieron votos porque en años venideros se pueda anexar a las asignaturas básicas las complementarias como Economía Doméstica etc. La Orquesta compuesta de los maestros de música estuvo muy bien y cosechó aplausos de la concurrencia. DEPORTIVA

El pasado 19 se realizó un partido entre la Colonia China y la Selección de la Escuela Tomás Guardia el score fué E. T. G. 17 Colonia China 13. Fue dedicado a la Simpatía Clementina 1ª Reina del Carnaval que hizo el

EDITORIAL

Hemos oído hablar varias veces sobre la emigración de extranjeros europeos a esta República, que se ocupan ellos mismos en el desarrollo agrícola, concediendo este privilegio en vista de su conocimiento en el cultivo del suelo y producción.

Creemos que en el universo de condiciones vacilantes y del estado perturbado de nuestras mentes, hay muchos puntos que estudiar para que no debieran ser omitidos, al tratarse con proyectos de colonización.

La vida de paz y otros medios característicos de civilización de nuestro hemisferio, creemos que son distintas a los de otros continentes. El periodo de acuerdo mutuo universal entre los habitantes de este universo, no está establecido todavía.

En nuestras opinión no hay deficiencia alguna de labor en ésta República y al contrario, si podemos dar las gracias de que nuestro Sistema Educativo y Enseñanza Científica en general están muy adelantados. Actualmente se necesita abandonar nuestra amplitud especulativa y hacernos activos. Con mayor cooperación entre todos los grupos sociales y trabajando con empeño por el bien de la República, podemos mejorar nuestra posición.

Sería buena para todos ponernos en una lucha más fuerte en la batalla de la vida; como está dicho que si queremos encontrar oro tenemos que escavar profundamente, porque éste no se encuentra sobre la superficie de la tierra. Los granos para las gallinas son echados en lecho grueso en orden para que las gallinas se ejerciten en conseguir su alimento.

Los granos podrían ser echados a los gallineros, pero los dueños de aves de corral saben que este sistema es necesario y así debiéramos comprender que si dependemos en una clase de actitud, el cual es cubierto de rosas, naturalmente aquellas personas que gozan de una vida suave se adhieren con firmeza a eso. El pavimento de vida variado necesita empeño limitado. Nuestra fuerza debe ser dada en la oficina—en los artes—en los oficios—en las aulas y más merecido de todos son los agrícolas.

La gran necesidad es la de inducir a nuestra generación joven a la vida agrícola, entonces designar expertos en la agricultura para instruir en las fincas. Preguntando por muestras de suelo y mandando instrucciones por medio de correspondencia, no creemos que sea la mejor manera; lo mejor sería tener los expertos para dirigir la preparación del terreno: la labranza, el rastillero, el sistema de las plantas más adecuada para los distintos suelos y la mejor recolección de las cosechas.

La inutilidad debía ser convertida en actividad, esto hecho y la economización general del país será mejorada. Animemos los proyectos de colonización, para el bien de los hijos de C. Rica.

COMPANIA ELECTRICA DE LIMON

Recuerda a sus abonados que los recibos por servicios eléctricos deben ser cancelados en la PRIMERA QUINCENA de cada mes. The Electric Company of Limon hereby reminds its subscribers to the electric services that the payments are to be effected within the first fifteen days each month.

BASE BALL

El 17 del mes en curso tuvimos una invitación especial del Ticos B. B. C., a una de sus reuniones. En dicha sesión pudimos darnos cuenta que este nuevo cuadro en formación tiene una organización magnífica, además cuenta con dirigentes de alto espíritu deportivo, entre ellos el Sr. John Bobb.

A continuación anotamos la formación completa de sus integrantes; *Disciplina*: John Bobb (presidente), Oscar White (secretario) Carlos Tabash (tesorero), Alberto López y Fermín Amador (volantes), *Jagadores*: Fitz Gayle, Frank Wright, Frank Comings, Fernando Jones, Raymond Wright, Rodolfo José, Roalindo Coward, Roalindo Beckford, Milton Binn, Manuel Gutiérrez, Jorge Wing Ching, Oscar Gray, Oscar White, Carlos Tabash, Sherman Scott Ernesto

Actividades deportivas

— A cargo de Chalo —

Raimond Scott, Alvin Nelson y Alonso Wilson. Madrina del equipo Marcelle Taylor.

FOOT BALL

Después de varios meses de no ver un encuentro futbolístico en nuestras canchas, el domingo por un gran esfuerzo de la gran deportista don José María Zúñiga se logró concertar un partido amistoso entre los equipos Deportivo Raúl Velázquez y el Barcelona S. C. El encuentro en sí careció de emoción, ya que en el primer tiempo los novatos habían anotado 3 tantos por 1 uno del Barcelona, además demostraron supremacía. En la segunda etapa ambos cuadros anotaron un tanto para su bando, finalizando el encuentro 4 a 2 a favor del Dep. Raúl Velázquez.

ZAPATERIA Y TALABARERIA LA REINA DEL CARIBE

Ofrece las mejores calidades en todo tamaño de calzado a los más bajos precios de plaza.

— VISITENOS Y SE CONVENCERA —

Tramo en el Mercado de Limón, Frente "Farmacia Reyes"
JOSE M. SANABRIA B. Propietario.

Feria de las Industrias Británicas

DEL 30 DE ABRIL AL 11 DE MAYO

Muy señó mio:

Tengo el gusto de anunciarle que, en momento oportuno, se le enviara una invitación para visitar la Feria de las Industrias Británicas, y aprovecho esta ocasión para anticiparle algunos pormenores relativos a los excepcionales alientes que concurrirán en la de 1951.

Con el fin de conmemorar la Gran Exposición celebrada en Londres hace cien años, el Reino Unido ha organizado, para 1951, una temporada de festejos que tendrá manifestaciones en todo el país. Esas solemnidades centenarias, a las que se ha dado el nombre de Festival de la Gran Bretaña, consistirán en espectaculares desfiles, festivales de las artes, conciertos y acontecimientos deportivos, todo ello presentado con esplendidez y revestido de los máximos atractivos. Las ceremonias inaugurales coincidirán con los días en que esté abierta la Feria.

La XXXª Feria de las Industrias Británicas estará, por lo tanto, en especial ocasión y, sin duda alguna, será la mejor y más representativa de cuantas ferias industriales se han celebrado en el Reino Unido. Casi todos los ramos de la producción efectuarán un extraordinario despliegue de sus géneros. La industria textil, por ejemplo, tendrá como propósito de ejecutar un singular esfuerzo para exhibir uno de los más excelentes conjuntos de artículos que hasta ahora se han visto en un solo edificio.

Estarán representadas en la Feria—que tendrá lugar del 30 de abril al 11 de mayo—más de cien industrias, mostrándose, como de costumbre, unos

productos en Londres y otros en Birmingham. El festival de la Gran Bretaña se inaugurará, independientemente, el 3 de mayo.

Con motivo de todos esos acontecimientos, se están recibiendo ya en Londres, procedentes de todo el mundo innumerables encargos de habitaciones de hotel y medios de transporte. Es innecesario decir que todo visitante será cordialmente acogido en la Gran Bretaña, pero, a fin de evitar dificultades de última hora—inherentes a la gran cantidad de público, atraído por tan excepcionales alientes como los ya indicados,—me permito sugerir a Ud. la conveniencia de que, si acostumbra a viajar, se le reserve alojamiento, por medio de las acostumbradas agencias de hoteles y de viajes.

En fecha posterior, volveré a escribirle dándole plenos detalles de la Feria de las Industrias Británicas. Pero, si con anterioridad al envío de esos datos, o después de haberlos, desea Ud. que se le envíe algún extracto, puede acudir a la embajada, legación o consulado británico. Y si prefiere escribirnos directamente, nos será muy grato facilitarle otra información.

Con la esperanza de que realice Ud. pronto sus preparativos de viaje y de que le sea de gran utilidad su visita a la más importante de nuestras ferias nacionales, le saludo y quedo de Ud. afmo. s. s.

R. E. J. MOORE,

Director de la Feria de las Industrias Británicas.

Board of Trade, Exhibition House, Theobalds Road, London, W. C. 1.

LA GACETA - DIARIO OFICIAL

Traspaso de Derecho de Posesión sobre un terreno situado en Piuta

Tomado de la Gaceta Oficial, reproducido en la presente edición de EL ATLANTICO, el Decreto No. 1224 de la Asamblea Legislativa de la República de Costa Rica, dictado con fecha el 8 de noviembre de 1950.

Artículo 1º Autorízase la presentación al Registro Público, como título suficiente de propiedad, para efectos de su inscripción, y sin perjuicio de tercero, los derechos, del testimonio de la escritura pública otorgada por doña Marta Mora Velázquez de Prestinary, relativa a la cesión y traspaso de derechos de posesión sobre un terreno situado en Piuta, a favor del Consejo Municipal del cantón central de Limón, los cuales derechos fueron cedidos y transapados en el mismo acto a la Caja Costarricense de Seguro Social, Departamento de la Habitación, de este domicilio. Este terreno se referen-

encia se dedicará exclusivamente a la construcción de viviendas, y la inscripción aquí autorizada se hará libre de derechos fiscales. El notario autorizado de escritura, pondrá razón de esta ley al pie del documento respectivo.

Artículo 2º. Esta ley rige desde la fecha de su publicación.

Comuníquese al poder Ejecutivo. Dado en el Salón de Sesiones de la Asamblea Legislativa-Palacio Nacional-San José, a los ocho días del mes de noviembre de mil novecientos cincuenta. Marcial Rodríguez C., Presidente—Fernando Lara, Primer Secretario—Gonzalo Ortiz M., Segundo Secretario. Casa Presidencial.—San José, los nueve días del mes de noviembre de mil novecientos cincuenta.—Escribió: OTILIO L. CALVO, El Ministro de Gobernación y Carrteras Anexa—G. Guzmán.

FOR ALL TYPES OF FURNITURE AT LOWEST
POSSIBLE PRICES

La CASA de los MUEBLES

De ROBERTO ORTIZ M. — 50 varas al Oeste de Musmanni

Apartado 614 — SAN JOSE, COSTA RICA — Teléfono 3917

Donde Ud. puede conseguir toda clase de MUEBLES en estilos modernos a precios sumamente bajos. VISITENOS.

Por qué se debe conservar la...

Viene de la página 1

ridícula en comparación a los servicios que presta y que quitadosela no serviría ni para equipar debidamente a Policías de Villas y Puestos que por no ser Guardia Civils están olvidados de las Escuelas Militares y demás y que con un sueldo ridículo, sin capys y muchos hasta sin revólveres, tiene, en número muy reducido que velar por la tranquilidad de los vecinos, el orden y la seguridad tanto o más que los llamados Guardias Civiles del centro de las Poblaciones. Me ha extrañado que Diario de Costa Rica que siempre se ha preocupado por el adelanto y bienestar del País, no haya salido en defensa de la Sítica, lo que equivale a llamar directamente en defensa de la mayoría de los agricultores y pequeños productores de los Puestos y en general del País. Publicaron Uds. la semana pasada artículos referentes a reuniones del señor Presidente de la República con los personeros del Consejo Nacional de la Producción para tratar de lo mismo: más huevos, carne, maíz, arroz, frijoles, etc. debida a posibilidades de que otra guerra mundial y hasta el momento no han salido en defensa de los que queremos producir más y bajo métodos modernos y que poco a poco lo estamos consiguiendo, bajo la dirección de las Agencias de Sítica a través de casi todo el territorio Nacional. Hace alrededor de año y medio en este Cantón se presentaron pestes de carabá y septicemia y hemorragia en el ganado. Este servidor se dirigió inmediatamente al Ministerio de Agricultura en solicitud de ayuda, y debido al escazo personal y por estar los Delegados en misiones parecidas en el Guanacaste, cuando llegaron aquí ya la peste había dado cuenta de la mayoría del ganado infectado. Se de los señores que después de hacer su finiquita poco a poco, en una semana perdieron cada uno alrededor de treinta reses, quedando como hace ocho años que fué cuando comenzaron a formar lo que por falta de atención inmediata perdieron en una semana. Se instó luego al Gobierno de Sítica todos nos sentimos tranquilos y seguros.

Hasta el Banco Nacional se debe sentir más garantizando sabiendo que

los dineros que presta por medio de sus Juntas Rurales están mejor garantizados estando la Sítica lista a terminar con cualquier enfermedad en los cultivos o ganado. Hay un diligente personal y un motor car listo para salir adonde se le llame, aunque sea para vacunar una gallina que se encuentra enferma. En el Ramal de Indiana ha reparado la Agencia de Sítica en el Cantón de Siquirres semilla de maíz mallerbela e I-452 y ya se ha comprobado, en comparación con las otras milpas, la enorme diferencia existente entre las semillas seleccionadas y las corrientes; doble mazorca y más grandes relaciones, más de tres veces más racaflicas y de una sola mazorca las otras. Las personas que han sembrado ese maíz, están comprometidas a dar semilla, una vez cosechada la milpa, a los vecinos; conclusión: dentro de dos o tres años el Ramal de Indiana producirá de dos a tres veces más maíz que en la actualidad y de mejor calidad, en beneficio de la economía nacional y pueblo consumidor. Eso es un pequeño ejemplo de lo que para nosotros sirven las Agencias de Sítica esparcidas en casi todo el País. Los Diputados debían de que la subvención a Sítica sea aumentada y que un futuro cercano tengan su Agencia debidamente instalada y que lo más pronto posible traigan por temporadas, sementales de reses, caballos y cerdos para uso de los que no podemos comprar un buen loro o un buen caballo y así ir perfeccionando, poco a poco, el hilo. El Ministerio de Agricultura, de acuerdo con Sítica, puede llegar a hacer eso y cobrando un precio módico y trayendo los sementales que ellos crean sirvan para cada zona, le den un buen empujón a los agricultores que no pueden dar el lujo de tener sementales propios de raza. Tratar de respaldar a Sítica y ver que en el futuro sus servicios sean aún más efectivos, a beneficio de la mayor parte de los costarricenses, eso es según mi leal entender, lo que debe hacer los Padres de la Patria. Afectuoso amigo.

Atentamente,

Victor M. López

Boicot de pagos a la Caja...

Viene de la página 1

demore por más tiempo sin haber razón alguna para ello resolvió acogerse decididamente a la gestión formulada y continuar en su propósito de llevar a la realidad la construcción de estas casas para una necesidad inmensa para la gente pobre de este Puerto.

En vista de lo anterior y después de oír opiniones tanto de los señores de la Junta Cívica y de la Ciudadanía Limonense se llegó a la conclusión definitiva de tomar el siguiente acuerdo.

«La Municipalidad, la Junta Cívica y la Ciudadanía Limonense, en sesión especial acordaron por aclamación y en virtud de las constantes y reiteradas faltas de cumplimiento del Departamento de la Habitación de la Caja Costarricense del Seguro Social, en cuanto a sus promesas de iniciar la construcción de casas baratas en Limón promover y recomendar a todos los contribuyentes de la Caja no cumplir con la

obligación de pagar sus cuotas y contribuciones mientras la Caja del Seguro Social no cumpla con la obligación de invertir un porcentaje de las entradas del Departamento de la Habitación en la construcción de Casas Baratas en Limón. La Caja debe cumplir con su promesa de invertir este año los \$250,000.00 asignados a esta ciudad, reforzándose ésta partida el año entrante con la cuota correspondiente a Limón que estimó el Sr. Gerente de la Caja en \$150,000.00. Acuerdo firme.

La resolución tomada ha sido bien considerada acordándose transcribir a los señores Presidente de la República, Diputación Limonense y Prensa Nacional.

Por vía telegráfica enviamos a la Caja el anterior acuerdo que suponiendo, será ya de su conocimiento.

Del señor Gerente muy atentamente.

R. Brenes

Secretario Municipal.

La Proveedora

OFRECE:

Salsa Inglesa Lizano.....	frasco	¢ 0.90
Arroz.....	libra	0.60
Frijol rojo.....	libra	0.60
Harina.....	libra	0.50
Frijol Ojo Negro.....	libra	0.60
Avena Quaker.....	lata	1.60
Leche en Polvo Rosemary.....	lata	3.50
Leche Evaporada Vaca.....	lata	1.20
Leche en Polvo My Boy.....	lata	3.15
Arroz Island Palm.....	lata	1.00
Jales del Trópico.....	frasco	1.75
Grapas para cerca.....	libra	0.90
Clavos.....	libra	1.00
Herraduras.....	libra	1.60
Enchufes para plancha.....	c/u.	1.00
Sockets colgantes.....	c/u.	1.75
Cordón Eléctrico.....	yarda	0.55
Escobas Espiga Roja.....	caja	2.90
Carburo.....	Libra	1.00
Cucharas de Quizar.....	c/u.	1.65
Palos para pisos Unión.....	c/u.	3.00
Tubos de Alcarraz.....	c/u.	6.00
Pinturas Fantan.....	gal.	34.00
Chapas de Chorro.....	lib.	8.00
Caja Granulada.....	libra	3.40
Lápices de Carpintero.....	c/u.	0.45
Ratoneras.....	c/u.	1.75
Ooma Laca.....	libra	7.50

Visite nuestro departamento de ferreteria
Miles de artículos a precios muy razonables.

La Proveedora

APARTADO 175

PUERTO LIMON

Productores Unidos de Cacao, Ltda.

(OLD THEATRE MODERNO)

THE UNITED CACAO PRODUCERS LIMITED, BEING NOW
UNDER NEW MANAGEMENT IS ABLE TO
PAY THE BEST PRICES.

Consult our prices and in addition we give our best
attention to the farmers and others who trade with us.

FERNANDO HONG ON

General Manager

ALFONSO SOLE LIPPA

Assistant Manager

LA INEVITABLE

de NAIM SARQUIS Y HNO. usted consigue su ropa a precios más bajos de plaza por líneas de

INVENTO

Liquidación de 30 docenas de camisas a precio de costo.—Zapatitos para niños y calzado para mujer.—Fulares.—Sedas.—Vestros.—Ropa interior.—Medias y muchos otros artículos a precio de costo.

APROVECHE ESTA OCAISION POR UN MES

Contiguo al Hospedaje de Rolando Young

**Noticias
de
NICARAGUA**



Hemos recibido noticias de nuestro Redactor especial en Nicaragua que asiste a los XI Juegos de Base Ball.

Nos dice que nuestros muchachos gozan de muy buena salud, sólo el amigo Joseph Lloyd tuvo un abceso dental que lo tuvo postorado 3 días, pero dichosamente ya está bien.

El público nicaraguense ha demostrado gran simpatía por los costarricenses y los colmas de atenciones.

Nos cuenta nuestro Redactor señor Carvjal Montes de Oca que el equipo nicaraguense que está actuando es todo un conjunto de batadores maravillosos; con todo y lo bueno que están los costarricenses para eee que será difícil ganar a Nicaragua.

Tiene muy buena impresión del conjunto venezolano con su magnífico pitcher Quintero.

Cuba con su gran deporte ha presentado muy buenos cuadros. Colombia se mantiene en muy buenas condiciones.

La República Dominicana ofrece una novena poderosa capaz de enfrentarse a cualquier cuadro. Puerto Rico no ha dado lo que se esperaba.

En el encuentro Costa Rica-Guatemala el score fue 6 contra 4 ganando Guatemala en el décimo inning. El pitcher Bonilla bató el record mundial de ponchados en un encuentro habiendo dejado al bate a 16 hombres.

NORTHERN RAILWAY COMPANY

ITINERARIO

que comenzará a regir el día 1º de diciembre de 1950
(TRENES MIXTOS)



DE SAN JOSE

Para LIMON: VIA ZENT DIARIO EXCEPTO DOMINGOS: Tren N° 22 sale de San José a las 6.00 horas, para en estaciones regulares y de bandera. Servicio de pasajeros y flete local.

Para LIMON: VIA SABORIO DIARIO: Tren N° 2 sale de San José a las 8.30 horas, pasajeros, encomiendas, equipajes y correo, haciendo las siguientes paradas: ESTACIONES REGULARES: Cartago, Paraiso, Santiago, Juan Viejas, Turrialba, Peralta, Pangua, Las Lomas, Florida, La Unión, Siquirres, Emp. Monte Verde, Monte de Dios, Bataan, Matina, Estrada, Saborio, Santa María, 14^{ta} Millas, Swamp Mouth, Emp. Moln. ESTACIONES DE BANDERA: Tres Ríos, El Yag, La Gloria, Tucurrique, Las Pavas, Florencia, Río Jesús María, Tunnel Camp, Esp. Millas 47^{ta}, Pacuarito, Cimarrones, Río Hondo, La Lola, Waldeck, Margarita, 9 Millas, El Cocal, La Playa, Moln. Llega a Limón a las 15.10 horas.

Para LIMON: VIA SABORIO DIARIO: Tren N° 102 sale de San José a las 12.30 horas, haciendo las siguientes paradas: Cartago, Turrialba, Siquirres, Bataan. Lleva solamente coches de primera y Coche Salón. No se aceptan encomiendas ni equipajes (sólo equipaje de mano con el pasajero). Llega a Limón a las 17.15 horas.

De y Para ALAJUELA: DIARIO: Tren N° 4 sale de Alajuela a las 6.30 horas para San José y Tren N° 3 sale de San José a las 17.10 horas. Pasajeros y flete local. Hace todas las paradas regulares.

DE LIMON

Para SAN JOSE: VIA ZENT DIARIO EXCEPTO DOMINGOS: Tren N° 23 sale de Limón a las 4.45, para en estaciones regulares y de bandera. Servicio de pasajeros y flete local.

Para SAN JOSE: VIA SABORIO DIARIO: Tren N° 101 sale de Limón a las 6.30 horas, para en las mismas paradas que el N° 102. Lleva solamente coches de primera y Coche Salón. No se aceptan encomiendas ni equipaje (sólo equipaje de mano con el pasajero). Llega a San José a las 11.15 horas.

Para SAN JOSE: VIA SABORIO DIARIO: Tren N° 1 sale de Limón a las 11.50 horas, pasajeros, encomiendas, equipajes y correo, haciendo las mismas paradas que el N° 2. Llega a San José a las 18.10 horas.

Para TURRIALBA: VIA ZENT - DOMINGOS: Tren N° 9 sale de Limón a las 5.45 horas, regresa saliendo como Tren N° 10 de Turrialba a las 13.50 horas. Llega a Limón a las 18.30 horas. Estos trenes llevan sólo coches de primera clase.

Para RAMAL ESTRELLA: DIARIO EXCEPTO DOMINGOS: Tren N° 32 sale de Limón a las 8.30 horas, regresa de Panahuerst como Tren N° 31, a las 12.00 horas, llega a Limón a las 14.10 horas; pasajeros y flete local.

Para ESTRADA: VIA SABORIO - VIERNES: Tren N° 17 sale de Limón a las 7.30 horas, llega a Estrada a las 10.00 horas, regresa como Tren N° 18 vía ZENT, sale de Estrada a las 11.30, llega a Limón a las 13.30 horas. Pasajeros y flete local.

Para SIQUIRRES VIA ZENT - DOMINGOS: Tren N° 7 sale de Limón a las 13.30, lleva solamente coches de primera clase. Hace conexión con trenes para Guápiles.

De SIQUIRRES A LIMON, VIA ZENT - DOMINGOS: Tren N° 8 sale de Siquirres a las 8.15, llega a Limón a las 10.30 horas, lleva solamente coches de primera clase.

RAMAL LINEA VIEJA

DIARIO: Tren N° 11 sale de Siquirres a las 16.30 horas para Toro Amarillo, regresa como Tren N° 12 saliendo a las 5.00 horas, Trenes 11 y 12 solamente llevan coches de primera clase. Se aceptan encomiendas y equipaje.

DIARIO EXCEPTO DOMINGOS: Tren N° 23 sale de Siquirres a las 8.40 horas para Toro Amarillo, regresa de Toro Amarillo como Tren N° 24 saliendo a las 11.30 horas. Servicio de pasajeros y flete local.

DOMINGOS: Tren N° 15 sale de Siquirres a las 8.35 horas para Toro Amarillo, regresa de Guápiles como Tren N° 16 saliendo a las 13.15 horas. Lleva solamente coches de primera clase.

LUNES Y MIERCOLES: Tren N° 19 sale de Siquirres a las 5.00 horas para Ramales Paraismina y Río Frio, regresa de Río Jiménez a las 7.28 y de Roxana a las 10.35 como Tren N° 20, llega a Siquirres a las 13.55. Servicio de pasajeros y flete local.

De o para los demás ramales, de acuerdo con los días que haran conexión correspondiente.

SERVICIO DE AUTOBUSES - RAMAL PARISMINA

JUEVES Y SABADOS: Sale de Emp. Guáncimo a las 4.30 para Río Jiménez, regresa a las 6.15, sale de nuevo Emp. Guáncimo a las 16.50 horas para Río Jiménez, regresa a Emp. Guáncimo a las 18.40 horas.

RAMAL DE RIO FRIO

MARTES, VIERNES Y DOMINGO: Sale de Emp. Guáncimo a las 4.00 horas para Roxana, llega Emp. Guáncimo a las 5.10, sale de nuevo a las 17.40 para Roxana, llega Emp. Guáncimo a las 18.45 horas.

RAMAL DE INDIANA

MIERCOLES: Sale de Siquirres a las 5.00 horas para Indiana, regresa saliendo de Dorotea a las 5.50, sale de nuevo de Siquirres a las 13.45, sale de Dorotea a las 14.35, llega a Siquirres a las 15.20 horas.

RAMAL DE INDIANA

VIERNES: Tren N° 27 sale de Siquirres a las 4.40 horas, sale de Dorotea como N° 28 a las 5.50 horas, llega a Siquirres a las 7.05. Pasajeros y flete local.

RAMAL DE MONTE VERDE

MARTES, JUEVES, SABADOS Y DOMINGOS: Trenes N° 52 y 54 salen de Siquirres a las 5.00 y 16.30 horas regresando de La Perla salen a las 6.10 y 17.45 horas, llegando a Siquirres a las 7.20 y 19.00 horas respectivamente. Pasajeros y flete local.

RAMAL DE TURRIALBA

SABADOS: Tren N° 33 sale de Turrialba a las 5.00, llega a Pejivalle a las 6.05, regresa saliendo a las 6.15, llega a Turrialba a las 8.00 horas; Pasajeros y flete local.

Días asignados para el movimiento de los siguientes fletes, que deben ser manejados por Tren Local N° 22

RUMBO ESTE

Ganado	Jueves
Acetiles (inflamables, grasosos, etc.)	Lunes y viernes
Madera	Lunes y viernes (excepto de Florida).
Madera de Florida	Lunes y miércoles
Hielo de Florida	Primer tren que pase N° 2 o N° 22).
Cacao húmedo	Lunes y viernes

POR TREN LOCAL N° 21

RUMBO OESTE

Ganado	Miércoles
Acetiles (inflamables, grasosos, etc.)	Lunes y jueves
Madera	Martes y sábados
Cacao húmedo	Lunes y jueves

RAMAL DE LA ESTRELLA

Ganado	Martes para el Oeste y Viernes para el Este
Cacao húmedo	Martes, Miércoles y Jueves

RAMAL DE LINEA VIEJA

Ganado	Martes para el Oeste de Siquirres
Madera	Miércoles para el Este de Siquirres
Madera	Martes y sábados ambos rumbos

W. N. GREEN, Gerente

THE LANCET

ALL THE WEEK IN ONE DAY

Editor

JOS. A. THOMAS

Number 52

November 25, 1950

Year 2

Post Box 139

Limon, Costa Rica

OUR TASK

FROM OUR DESK

BY THE EDITOR

We have heard from time to time about the emigration of European foreigners to this Republic to occupy themselves in agricultural development; granting to them this franchise in view of their knowledge in the cultivation of the soil and the raising of crops.

We believe, in the universe of unsettled conditions and the perturbed state of human minds, there are many important study—points which should not be overlooked in treating with colonization projects. The peaceful living and other characteristic medium of western civilization, we believe, are quite different from those of the other continents. The period for the universal mutual understanding among the inhabitants of this universe is not yet established.

In our opinion there is no deficiency of labour in this Republic and on the other hand we can lift our hearts with thanksgiving and tune our harps and sing our hymns of praises that the Educational Advancement, Scientific Knowledge and in fact in almost all the present-day sciences are in the vanguard of progress. Our present need is to get rid of speculative attitude and become operative. With greater cooperation among all the forces working with one aim for the welfare of the Republic we can draw from our crystal wells.

It would be well for all of us to put up a stronger fight in the battle of life; as it is truly said that if we want gold we must dig deeply for gold is not found on the surface of the earth. The grains for the hens are thrown in thick litter in order that they will exercise in securing their food. The grains would be easily thrown in the hens' nests, but the poultry men know their science and so we should realize that if a one-line of human activity be depended upon and such be strewn with roses, quite naturally every easy-going person will cling tenaciously to that and the other lines of activities will be left to perish; then development becomes entirely neglected. Life's checkered pavement needs scattering endeavours. Our strength is to be given in the office—in the arts—in the trades—in the classrooms and most deserving of all is mother earth,—for while there is time and season she will not fail to give her increase.

The need is to induce our young generation to agricultural life, then assign experts to go on the farms and instruct them; asking for specimens of soil and sending instructions by correspondence is not believed to be the best way,—the better way is to have the experts to direct, the preparation of the land; the ploughing—the harrowing—the sowing—the planting—the plants best suitable for the different soils and the proper reaping of the crops.

Idleness must be converted into brain and brawn; this done and the general economic condition of the country will be improved. Let us encourage colonization scheme for the daughters and sons of Costa Rica.

S. MARK'S CHURCH

LIMON

COSTA RICA

THE CHURCH IS THE PILLAR AND THE GROUND OF THE TRUTH

—SERVICES—

SUNDAYS: 6.00 a. m.—Solemn Holy Eucarist Sermon.

8.00 a. m.—Choral Holy Eucarist.

3.00 p. m.—Sunday School.

7.00 p. m.—Solemn Evensong, Sermon.

WEEKDAYS: Wednesday, Friday, Holy Days..... 6.00 a. m.

Monday, Wednesday, Friday..... 7.00 p. m.

Saturday: Confession..... 4.00 - 5.00 p. m.

See Weekly Parish Bulletin For Other Announcements:

SHOE STORE AND OTHER ARTICLES

MADE FROM LEATHER

THE QUEEN OF THE CARIBBEAN

Offers: The best qualities of: - Shoes in all sizes for Men - Women & Children - Other articles made from Leather.

VISIT US & BE CONVINCED - COMPARE US AND WE EXCEL
Store situated in the Limón Market in front of Reyes - Drug Store.

JOSE Ma. SANABRIA B. Proprietor.

The Exhibition of the Work of Arts and Crafts of the Limon College

No doubt, the hundreds of persons who visited the Limon College on the days of its exhibit and effected minute observation of the work of the arts and crafts, must have borrowed the words of the Queen of Sheba on her visit to King's Solomon of hallowed memory—“That half of the King's wisdom was not told to her in her country”. We can say in the fulness of our soul that Lic. Raúl Zamora Nens, the Director of the Limon College has made history. The manual training of the students is greater than most persons realize. We observed two phases working smoothly and in harmony towards one goal—the intellect and muscles. There is also education of cooperation and education.

We recall freshly the Director's statement of last year on our visit to the exhibition—“We shall install a radio-technique section next year”. He has nobly maintained his promise. The dynamic executive and a number of his most assiduous and competent boys have worked wonders in beauty of cabinet design and have put together all the

complex parts of radio and there in the exhibit hall we saw and listened to the radio of their own creation. The splendidly designed and polished radio box and pedestal executed by Teodoro Syms, Franklin Casco, Juan Alberto Dare, Jorge Balista and Milton Binns. Lic. Zamora and Roberto Heilbron did the technique of installation. We pride ourselves in the fact that our college earns the distinction to be the first to add this technique to its vocation. Several articles of furniture suitable for office and home have been exquisitely built and polished by the student! Among these are Juan Alberto Dare, Cirilo Sinclair, Carlos Luis Barrantes, Raymond Welcome, Franklin Casco, Felix Alexander, Milton Swaby, Milton Nans, Ronaldo Coward, Lyved Barnes, Mario Acuña, Claudio Bramble, Roberto Aguilar, José M. Zúñiga, Constantino Solano (a genius), Orlando Groves, Raymond Pecou, Jose A. Montoya, Ernest Anglin, Fernando Jones, Herman Barnes and others. In our next issue we shall treat on the Girl's Department in needle work and painting.

The Debate Held by the Ladies Auxiliary of the Knights of St. John

The Ladies Auxiliary of the Knights of St. John earned a “Boundary” by the staging of the Debate held on the night of Wednesday the 15th instant. A well prepared program of songs by Mr. Sylvester Cunningham and who in addition presided at the piano served as a prelude. Among the participants were the Misses Lupita Pinnoch, U. Cuzco, Oriá Reid, Adeline Campbell, Emilia Reid, Mrs. Manford and Mr. John Lattibeaudier; this latter touched the summit by his rendition.

THE DEBATE

At the very startling hour, a message of disappointment came from the person who had promised to lead the Affirmative, “RESOLVED THAT FIRE IS MORE USEFUL TO MAN THAN WATER”. An appeal was effected to Mrs. C. Bernard, teacher and organist of the Cathedral. She consented and with paper and pencil she started to prepare her notes. Mr. Sylvester Cunningham led the Affirmative and bri-

liantly introduced the topic. Miss Del phina Booth was the leader for the Negative—“That Water is more useful to man than Fire”. Her introductory remarks were in language of an eminent legal practitioner. Mrs. Bernard, although suddenly called to speak as a supporter to the Affirmative proved her mettle. Miss Adeline Campbell supported Miss Booth for the Negative. At the close of the arguments for both sides, the Negative effected the rebuttal which we take pleasure to publish elsewhere in these columns. The Judges composed of Mrs. Jessie Wright, Mrs. Daisy Blackman and Mr. Reginald Rouse. Mr. B. Boyer was the timekeeper. The judgment was given with eighteen points for the Negative—“THAT WATER IS MORE USEFUL TO MAN THAN FIRE”—and fourteen points for the Affirmative. The decision was popularly received and with loud and long cheers. The writer presided over the programme.

“Dr. Vargas' LINIMENT”

For rheumatic pain, sprains, lumbago, cold feet, back ache, it is effective, in case of colds and bronchitis, rub well chest and back, and inhale deep from the bottle, the wonderful vapors.

Keep handy always Dr. Vargas' LINIMENT sold at all druggists and stores, if not there send € 0.00 for 2 bottles to General Distributor, Box 534 San José.

For wholesale and retail in Limon and Line Towns write to Jacob Clarence, Box 1428 San José.



BRITISH COLONY!!

Here's your opportunity to visit Kingston

JAMAICA, B. W. I.

BY EXPRESS PLANE

Leaves San Jose and Limon on December 2, 1950

Returns to Costa Rica December 17, 1950

ROUND TRIP: ₡ 650.00

Passage and reservations made at:

LACSA AGENCY, Limon

In San Jose - Telephone 4714 or P. O. Box 1735

Miss Delphina Booth's Summary to the Judges on the Debate on the Side of "Water"

Honourable Judges; my task is done, the decision of this debate, the fate of the debaters are in your hands. Yes, you are to decide, and, as of now we leave the case with you. We have set clearly the case for the Negative, substantiated with irremovable facts; whatever facts you have gathered from the arguments of the Affirmative is a matter we are leaving to your judgment; not on the grounds of sympathy but on the law of equity and your high standard of fair-mindedness which has earned your office on this programme. If your conscience is clear,—that repository of virtue, morality and righteousness; if by the dictates of those ennobling characters you arrive at a verdict in favour of the Affirmative, we have no tears to shed; we shall have no murmur in our breasts; but, on the other hand we warn you to be mindful of the handwriting on the wall—«Telex» which means you have been weighed in the

balance and found wanting.

You have listened to the facts which the Negative has presented in proof that Water is more useful to man than Fire. You have also listened to the speeches made by the Affirmative; quite true, they are persons gifted of speech, but the verdict does not rest with oration; it depends on the facts—cold facts as we have submitted: We stand unmoved that Water is more useful to man than Fire. If your verdict be against right; such will come up in your recollection—must live forever in your minds, and, in after years when the wild voice of clamour that now fills the air is hushed; when memory shall review this busy scene; should her accusing voice tell you that you have dealt unjustly; what a moment that will be!—how like a cancer will that remembrance be upon your hearts. Honourable Judges, my side of the debate is closed.

Dr. VARGAS ARAYA

(Osteopathic Physician)

Office 150 varas North of Botica Oriental, San José.
Special attention to people coming from Limón and Line towns. Special treatment cures many diseases. - English Spoken.

With the Sick

Visiting the San Juan de Dios Hospital this week we found among the inmates the following: Mrs. Francisca Pelgrave de González from Jiménez Old Line, Luis Montiel Matarrita from Roxana Norman Brenes Murrillo from Guacimo, Mrs Eugene Walcott also of Guacimo— Old Line, Otoniel Rojas from Germania, Mrs Edna Fairweather from Bataan—25 Miles, Mrs Alma Howell from Siquirres, Miss Imogene Blackwood from Limon, José Cupertino Palacios from Estrella Brch, José Jos.

Madrigal from Tucurrique, Rubén Muñoz Rojas from Limon, and Benjamin Campbell Casay from Turrialba.

In the children ward we found Master's Reinaldo Mason son of Gladstone Mason of Limon, José Celso Hall son of Frank Hall of Siquirres and Robert Bennett son of Lena Bennett of Limon. From Turrialba were Luis Gmo Ulloa, Enrique Colo and Carlos Loaliza.

We trust that these unfortunates will soon be well again and be reunited with their families.

SASTRERIA Y TIENDA

CLIFFORD STEELE Y SEÑORA

Qué fácil!! La Casa de la DAMA y el CABALLERO elegante, combinados.

¡Qué barato está todo en esta Tienda: Parece tan chiquita pero allí encuentran todo para toda la familia!

Así es,

CADA DIA RECIBIMOS TRAJES

Crepé - foulars en diferentes colores Gabardina - Jor-getto Piel de Conejo - Poplin - Raso - Sedas Villela Floreado y Liso

Venga a ver la exposición de preciosos artículos apropiados para todas las ocasiones, que exhibimos en nuestros estantes.

Situada: Centro del Consulado Inglés y la Pulpería Alvarado. Calle Comercio de Limón.

Todos sus trabajos Tipográficos
ordenélos a la EDITORIAL VICTORIA

TIENDA LA BARATA

(Cheap Store) - Moises Kader

Here is the gift from our Inventory

The Greatest Clearance Sale

We are selling out the most attractive assortment of materials to make dresses and suits for men women and children.

Come and see for yourselves, then compare the quality of our goods and the bargain in prices.

This amazing bargain begun on November 1, 1950.

¡¡ Today Friends!! ¡¡ Not Tomorrow!!

TIENDA HOLLYWOOD

HOLLYWOOD STORE

— OF —

SALOMON BERENZON

JUST RECEIVED THE GRANDEST ASSORTMENT OF ENGLISH CASIMERE!!

SCHARSKIN AND GABARDINE.

SELLING AT ALARMING LOW PRICES

LIMON, COSTA RICA

In Britain Today

About a quarter of a million British workers will be involved in the switch-over from civilian to munitions production. The change will be gradual and as far as possible the Government will place arms orders in areas with actual or threatened unemployment. It is expected that firms producing less important consumer goods for the home market, e. g. autos, radio sets, electrical equipment, will be affected. The Government is, however, anxious that there should be no reduction in the quantities of such goods available for the export drive and that productivity should be increased to such an extent as to meet the gap.

The general Council of the Trades Union Congress, representing 8,000,000 British workers is to start one-week schools to provide training in production techniques. This is one of the developments arising from the report of the Trade Union team which went to America last year under the auspices of the Anglo-American Productivity Council to study the methods of U. S. unions

increasing production. The plan is for individual unions to set up their own production engineering departments, so that shop stewards and branch officials can be fully equipped to deal with problems arising from the introduction of new methods and machines on the shop floor.

Increasing attention is being paid in the British trade union movement to the problems of education and training. The powerful Amalgamated Engineering Union, with 800,000 members, is developing a number of schemes. This year it has provided 104 scholarships to technical courses, and at the union's own week end schools, over 4,500 shop stewards, branch officials and active members will attend classes in union administration, industrial management, economics and production subjects. Eventually the A. E. U. is planning to start its own residential college.

In the first half of 1950 British industrial production was 9 per cent

THE PEOPLE'S HOUSE

JACK ORANE SUCS. LIMON

You will need a good article for your money so see us first for the best of everything.—

Suitings, dress materials, and all other requirements in Ladies' & Gents wear prices always to please you.—

higher than in the same period of last year.

Nearly 900,000 new, permanent and temporary houses have been built in Britain since the end of the war.

Records output levels are reported from the British woollen industry. Deliveries of woven fabrics were over 900,000 square yards a month higher than last year and production of tops in March was the best since the war.

A British team is now in the U. S. under the auspices of the Anglo-American Productivity Council, to study galvanizing methods in the United States. The team is made up of specialists and includes representatives of the trade unions.

A Lancashire cotton doubling mill which adopted a redeployment scheme in 1948 now reports that as a result of scientific fixing of work loads, re-spacing of machine and the introduction of mechanical devices, earnings of individual operatives went up by 18.40 per cent, productivity from 11 to 46 per cent, while overall cost, reduction on all processes varied from between 5 and 22 per cent.

An engineering works near London has adopted an incentive bonus system under which points are awarded both to day wage men and piece workers. The firm also pays an annual bonus based on merit and service, and special bonuses at Christmas. This scheme, it is estimated, has contributed materially to achieving an increase of 27 per cent in productivity last year, compared with 1947.

TRAMO JOE LEWIS LIMON MARKET

We carry in stock everything in grocery, both foreign and native products. The fast movements of our goods enable us to always have fresh supplies.

OUR MOTTO

Best and greatest variety.— Full desire to please our buyers.
A little profit on our money, but no profiteering

JOE LEWIS — Proprietor.

Personalia

Mr. & Mrs. Richard Francis, daughters and other sons are enjoying the reunion of two of their sons and brothers who were in the neighbouring Republic of Panama. Egbert and Sydney, the first arrived several weeks ago Sydney came eight days ago. There is a warm spot in our breast for these two youngmen. Egbert was associated with our newspaper when we were publishing under

the name of 'THE ATLANTIC VOICE'. His services given then is yet in our treasury of fond memory. Sydney was highly useful in Christian service. From a server in the St. Mark's Church he earned promotion to a Layreader. He was very esteemed in our community, because he was respectful willing to serve. We have good reason to believe that he has kept within those bounds.

YOU NEED TO BUILD A HOUSE

To build a house of any kind very economical with all accommodation you need:

See: Mr. TRAVERSE BAILEY
Building Contractor

Residence & Office: 25 yards South of St. Mark's Church
House No. 542 - P. O. Box 272 - Limon

With the Methodists

Our friends of the Methodist are passing along the information that yielding to a very popular request to restage the recent drama—'The Aladdin of China' it will be presented again on the night of December 5, 1950. It will also afford the opportunity

for those persons who had attended its first presentation.

IMPRESO EN
EDITORIAL VICTORIA Ltda.
San José, Costa Rica

La Antillana

Situada in Limón's Commercial Street, at entrance of the Crystal Passage.

Our Grocery and Other Articles Keep Moving Because of the Qualities and Reasonable Prices:

WE OFFER:

Gelatina - Royal.....	© 1.25 tin.
Nestum.....	2.65
Kraft - Powder - Milk.....	4.25
First Class Butter.....	4.75 lb.
Gold Medal Flour.....	0.50 lb.
Floor Polish.....	2.50 lb.
Dry Yeast.....	0.40 oz.

**CRISCO - LARD
SPORT GOODS**

RALEIGH BICYCLES

NEW YORK BAZAAR

Situada between The British Pharmacy and the Office of All-America Cables - Limón

Bids you welcome:

This Store is established to help you to meet the Times
Things are Tight - So our prices are Right.

Fashion Fabrics of the best qualities and at the lowest prices

Every good kind of materials to make dresses, suits and other garments for Men - Women and Children.

READY MADE CLOTHING, SUITABLE FOR EVERY OCCASION,
OTHER ARTICLES OF FANCY:

Visit us and you will be the Judge:

ADOLFO SCHIFTER: Proprietor

VISIT THE NEW LUMBER DEPOSIT

BRITTON AND HOLNESS, LIMITED

GUARANTEED FIRST CLASS BLACK

HEART LAUREL, WELL ASSORTED

SITUATED: Between the former Lindo Brothers' Office
and Ourzong's Radio Repairs-Front Railroad Yard.

S. D. BRITTON — Manager

(To be continued)

We have just received a report summarizing the results of five years' work at the West African Cacao Research Institute in Tafo, Gold Coast. The report is extremely interesting to all of us who are working with cacao and it is difficult to summarize or to list any part of it from the context without losing the force and the full meaning. Because of lack of space, however, we cannot reprint the entire text and we have taken, instead, excerpts from the parts we consider would be of most value to the greatest number of our readers.

The report was prepared by O. J. Voelcker, C. B. E., director of WACRI from 1944 to 1949. The notes that appear were made by Geo. F. Bowman. The following is in the words of Mr. Voelcker: The inception of WACRI in 1944 reflected a grave feeling of uneasiness that research in cacao in West Africa was totally inadequate and that without research the industry, already showing signs of declining, would be in danger of extinction.

The immediate problems confronting

Every Cacao Tree a High Producer

Geo F. Bowman

cacao in 1944 were two-fold: swollen shoot and capsid pests (Gold Coast; Akate, Sankouabe, Nigeria; Ijore Jore). The overall programme of research was, and still is, based on three main problems:

1. Investigations into diseases and pests of cacao in West Africa and the evolution of control measures. 2. Investigations into soil fertility and agricultural practice with a view to increasing the yield and life of cacao trees. 3. The search for improved varieties of cacao.

There are a number of subsidiary problems, of less importance, which include investigations into methods of preparing cacao beans for market.

Swollen Shoot.

The disease itself is not caused by a single virus. There are at least 20 different viruses, some of which produce no swellings. There is a tendency for each widely separated area of infection to have its own particular type of virus.

With one or two exceptions all the

swollen shoot viruses in Nigeria are different from those in the Gold Coast; similarly those in the Western Province of the Gold Coast are different from those in the Eastern Province. Some of these viruses are comparatively mild and take a number of years to kill a tree; others are virulent and can kill a tree in less than two years.

Practical conclusions have been drawn from the knowledge that different viruses occur in different areas:

1. Swollen shoot was not introduced into West Africa but has been present all the time in the forest.

2. As long as the reservoir of virus remains in the forest, complete and permanent eradication of swollen shoot from West Africa cannot be expected.

The virus occurs in all parts of a swollen shoot infected tree, the leaves, twigs, pods, stem, and roots. The only part in which it does not occur is the inside of the bean—though the bean skin itself does hold the virus. Skinned beans planted from a diseased tree, however, grow into healthy seedlings. The amount of virus present seems to some degree correlated with the symptoms and it is easier to spread the disease the more apparent the symptoms are.

There is evidence that the more virulent the type of virus the quicker it will spread.

There is no method of destroying the virus in a tree without destroying the tree itself. When the free dies the virus dies with it. Attempts to spread the disease by mechanical means, i.e. injecting a healthy tree with sap from a diseased tree, have all failed. Hence there is no threat of spreading the disease by using the same harvesting

WHEREABOUTS

The British Vice Consulate in Limón requires information concerning the whereabouts or fate of the following persons:

JOSEPH SCARBOROUGH

CECIL ADOLPHUS BLAKE

GEORGE MORGAN

GEORGE CRUISE

ANGELINA SMITH (née Manharts)

knife for diseased and healthy trees.

There is a time lag between the tree's becoming infected and the visible signs of symptoms. The time lag is from six weeks to six months or longer. During this time lag the infected tree acts as a reservoir of virus and, through the vector, can spread the disease. Field experiments have shown that nearly half of the apparently healthy trees immediately surrounding an outbreak are themselves infected. The amount of virus with latent infection rapidly diminishes with distance from the outbreak.

Conclusion. To destroy the virus it is necessary to destroy infected trees. If two or three rows of apparently healthy trees surrounding visibly infected trees were also destroyed, spread of the disease would be controlled more rapidly and there would be less to destroy at subsequent inspections.

Swollen shoot can be spread by transferring pods with infected mealbugs from diseased trees to disease free districts but cannot be spread by harvesting knives, cutlasses, etc. The transfer of diseased seedlings would, of course, spread the disease.

No cacao tree has been found immune to any of the viruses causing swollen shoot.

Soils and Swollen shoot.

It has been shown that the type and fertility of the soil have nothing whatever to do with the presence or absence of swollen shoot.

Conclusion. Provided soil and climate are suitable, cacao can be re-established once the swollen shoot diseased trees have been removed. This conclusion has been proved in the field by WACRI.

Vectors of Swollen Shoot. It has been proved by WACRI that only some insects enter the group.

(Will continue)

Sus trabajos en la IMPRENTA VICTORIA

LA PROVEEDORA

OFFERS:

Salt.....	lb.	0.25
Rice.....	lb.	0.60
Red Beans.....	lb.	0.60
Four.....	lb.	0.50
Black Eye Beans.....	lb.	0.60
Quaker Oats.....	tin	1.60
Rose Mary Powdered Milk.....	tin	3.50
My Boy Powdered Milk.....	tin	3.15
Evaporated Milk.....	tin	1.20
Island Palm Soap.....	cake	0.90
Del Trópico Jellies.....	jar	1.75
Fence Staples.....	lb.	0.90
Nails.....	lb.	1.00
Horse & Mule Shoes.....	lb.	1.60
Carbide.....	lb.	1.00
Iron Plugs.....	each	1.00
Electric Cord.....	yd.	0.55
Angulo Brooms.....	each	3.25
Sewer Pipes.....	each	6.00
Fanfan Pails.....	each	24.00
Faucets.....	each	8.00
Carpenter Pencils.....	each	0.45
Rat Traps.....	each	1.75
Limpol Furniture Polish.....	jar	2.25
Fishlights.....	each	6.75
Tea Spoons.....	each	0.05
Padlocks.....	each	1.50

Visit our Hardware Dept. Thousands of articles at reasonable prices. Quick, courteous service.

LA PROVEEDORA

Box 175

Puerto Limón

Dr. MIGUEL S. DEUK

Physician and Surgeon of Tulane University, U. S. of America

THE PEOPLE'S DOCTOR AND SURGEON**CONSULTATION OFFICE:**Two and a half city blocks West of the U. N. I. A.
Liberty Hall, Fifth Avenue—Limón.**OFFICE HOURS, DAILY:**

8:00 — 11:00 a. m. — 1:00 — 5:00 p. m.

Here and There

It happened in Northern France: A man stole a musical clock and sold it to another man. In the hands of the receiver the clock struck up the hymn—'AVE MARIA'. It was stolen from a Church and the thief had it in his bag. The music streaming from the bag attracted a number of children and they

in turn called the police. The thief was arrested.

—X—

Jamaica: New postage rate has been increased from penny-half-penny to two pence; from three-pence to four pence for registration for inland services and similar increases in other branches of the mail service.